



Stadt Kamen

Der Bürgermeister

Fachbereich Kultur

Mitteilungsvorlage

Vorlage

Nr. 128/2009

vom: 26.11.2009

öffentlich

KU

TOP-Nr.	Beratungsfolge
	Kulturausschuss

Bezeichnung des TOP

Jazzfrühschoppen 2010

Nach den Sommerferien im Jahre 2010 findet am 05. 09. 2010, wieder auf der Hofanlage Kalthoff in Wasserkurl, der nunmehr 19. Jazzfrühschoppen statt.

Für diese Veranstaltung konnte die seit 1962 bestehende Formation "Seatown Seven Hot Jazz" aus Wuppertal gewonnen werden.

Die Band gilt heute bei Insidern, Publikum und Redakteuren als prominent und ist durch ausgeprägte Professionalität in Klang und Improvisation längst über den Stand einer Amateurkapelle hinausgewachsen. Die inzwischen generationsübergreifende Besetzung steht in der Bandtradition und bietet eine weit reichende, musikalische Palette vom klassischen New Orleans Stil bis zum frühen Swing.